

Le président uruguayen déplore le décès de Fidel Castro



Montevideo, 26 novembre (RHC-PL)- Le président de l'Uruguay, Tabaré Vázquez, a déploré aujourd'hui le décès du Commandant en Chef de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Dans un message publié par la Présidence de la République, le chef d'État a adressé ses condoléances au gouvernement, aux proches du leader historique de la Révolution Cubaine et au peuple cubain tout entier « face à ce triste événement ».

Tabaré Vázquez se trouve en Espagne dans le cadre d'un périple qu'il effectue dans plusieurs pays européens.

Fidel est décédé hier soir à La Havane à l'âge de 90 ans et son corps sera incinéré suivant sa volonté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113347-le-president-uruguayen-deploire-le-deces-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba